

ZENITH DEFY EXTREME LAPIS LAZULI: PRECISIÓN QUE BRILLA EN COLOR AZUL

Como parte de sus celebraciones del 160° Aniversario, ZENITH continúa rindiendo homenaje a su rico legado a través de creaciones que combinan la belleza natural con la luminosidad técnica. El lapislázuli, con su azul celeste intenso, refleja a la perfección el tono característico de ZENITH, un símbolo de eternidad, precisión y búsqueda de la excelencia. La Manufactura presenta ahora una extraordinaria expresión de su cronógrafo más atrevido y tecnológicamente avanzado: el DEFY Extreme Lapis Lazuli, creado en una edición limitada de 50 piezas.

El DEFY Extreme Lapis Lazuli de 45 mm, alojado en una sorprendente combinación de oro amarillo microgranallado y acero pulido, revela una cautivadora esfera esqueletizada elaborada con esta piedra azul celeste. Gracias a su profundidad translúcida, la esfera permite vislumbrar el innovador movimiento que alberga en su interior, una maravilla mecánica capaz de medir centésimas de segundo con absoluta precisión.

La atrevida arquitectura angular del DEFY Extreme adquiere una nueva expresión a través del contraste entre el acero pulido con acabado espejo y el cálido brillo mate del oro amarillo que adorna el bisel dodecagonal y los protectores de pulsador. Este juego de luz y textura acentúa la forma escultural del reloj, mientras que los tonos dorados se reflejan en las agujas, los índices horarios y la propia esfera de lapislázuli. Cada esfera es una obra de arte: su superficie azul intenso está salpicada de las resplandecientes inclusiones de pirita, lo que garantiza que nunca habrá dos piezas iguales. La escala exterior de centésimas de segundo, que completa la composición, es de color azul y crea una armonía cromática perfecta en toda la esfera.

En el corazón del DEFY Extreme Lapis Lazuli late el calibre El Primero 9004, una extraordinaria evolución del legendario cronógrafo de alta frecuencia de ZENITH. Sigue siendo el único cronógrafo mecánico en producción regular capaz de medir las centésimas de segundo. Este logro técnico es posible gracias a dos escapes independientes: uno funciona a 5 Hz (36 000 alt/h) para el cronometraje y el otro a unos asombrosos 50 Hz (360 000 alt/h) para el cronógrafo. Este último acciona la aguja central del cronógrafo para realizar una rotación completa de la esfera cada segundo, permitiendo una lectura perfecta del tiempo transcurrido hasta una centésima de segundo.



La esfera esqueletizada revela la arquitectura dinámica del movimiento, con el segundero del cronógrafo a las 6 horas, los minutos del cronógrafo a las 3 horas, un indicador de reserva de marcha a las 12 horas y un segundero pequeño a las 9 horas. A través del fondo de caja de zafiro, la vista continúa con la característica masa oscilante en forma de estrella con acabado satinado, un sello distintivo de la artesanía de ZENITH.

Fiel al espíritu versátil del DEFY Extreme, esta edición especial cuenta con un sistema de correas intercambiables que se manipula fácilmente mediante pulsadores en la parte trasera de la caja. Se ofrece con tres opciones: un brazalete de acero, una correa de caucho negro en relieve con cierre desplegable y una correa de velcro negro, que permite al usuario adaptar el reloj a la perfección tanto para actividades deportivas como para ocasiones sofisticadas.

El DEFY Extreme Lapis Lazuli, una edición limitada de 50 piezas está disponible en boutiques ZENITH, online y a través de distribuidores autorizados de todo el mundo.



ZENITH: EL CORAZÓN DE LA RELOJERÍA

ZENITH, fundada en 1865 en Le Locle, Suiza, está a la vanguardia de la relojería suiza desde hace más de 160 años, impulsada por un espíritu pionero y una búsqueda incesante de la precisión. ZENITH, la primera manufactura relojera suiza de integración vertical, ha revolucionado continuamente la relojería al desarrollar y fabricar movimientos de Manufactura, especialmente El Primero, el primer calibre de cronógrafo automático del mundo lanzado en 1969, famoso por su precisión y rendimiento incomparables.

Los relojes de ZENITH celebran su dedicación a la innovación y a una artesanía excepcional. Además, la colección CHRONOMASTER destaca el dominio de la marca de los cronógrafos de alta precisión, el DEFY muestra la innovación técnica y el diseño atrevido, mientras que la colección PILOT rinde homenaje al legado de aviación de ZENITH con relojes distintivos y listos para la aventura. Este compromiso inquebrantable con la precisión ha sido reconocido con 2333 premios de cronometría sin precedentes, lo que subraya el legado de excelencia duradero de ZENITH. El Calibre 135, ganador de la mayoría de esos premios, ha sido objeto de una moderna remodelación que integra soluciones técnicas y materiales actualizados. ZENITH ha decidido darle un nuevo hogar en su recién presentada colección G.F.J.

A lo largo de su historia, los relojes ZENITH han acompañado a pioneros que se atrevieron a soñar a lo grande y a lograr lo extraordinario: desde el vuelo histórico de Louis Blériot a través del canal de la Mancha hasta el salto libre estratosférico de Felix Baumgartner que batió todos los récords. Este espíritu atrevido sigue guiando a la Maison a medida que redefine el futuro de la relojería suiza.

ZENITH celebra más de un siglo y medio de excelencia, innovación y propósito, y sigue estando a la vanguardia de la relojería suiza, empoderando a quienes desafían las convenciones y aspiran a la grandeza.

De Le Locle al mundo, de 1865 a hoy, ZENITH es el corazón de la relojería.



DEFY EXTREME

Referencia: 06.9200.9004/51.I001

Puntos clave: Movimiento de cronógrafo con indicación de las centésimas de segundo Frecuencia característica y exclusiva de una rotación por segundo de la aguja del cronógrafo. Cronómetro certificado. Corona a rosca. Brazalete de acero inoxidable, 2 correas adicionales incluidas: una de caucho negro con cierre desplegable y una de velcro negro. Sistema integral de correas intercambiables. Edición limitada de 50 ejemplares.

Movimiento: El Primero 9004

Frecuencia:

1 escape para el reloj (36 000 alt/h - 5 Hz).

1 escape para el cronógrafo (360 000 alt/h - 50 Hz).

Reserva de marcha: 50 horas

Funciones: segundero pequeño a las 9 horas. Cronógrafo con indicación de centésimas de segundo: aguja del cronógrafo central que da una vuelta por segundo, contador de 30 minutos a las 3 horas, contador de 60 segundos a las 6 horas, indicación de reserva de marcha del cronógrafo a las 12 horas.

Acabados: masa oscilante especial con acabado satinado

Precio: 32 900 CHF / 34 900 EUR / 33 900 USD

Material: acero inoxidable pulido y oro amarillo microgranallado

Estanqueidad: 20 ATM

Caja: 45 mm / **Grosor**: 15,4 mm / **De asa a asa**: 51 mm

Esfera: lapislázuli

Índices: chapados en oro, facetados y recubiertos de Super-LumiNova SLN C1 **Agujas:** chapadas en oro, facetadas y recubiertas de Super-LumiNova SLN C1

Brazalete y cierre: brazalete de acero inoxidable. 2 correas adicionales incluidas: una de caucho

negro con cierre desplegable y una de velcro negro.